

FAVERGES-SEYTHENEX

La Pastille des Alpes ne ressent pas la crise

La crise sanitaire qui se prolonge n'est pas propice au développement économique. Mais des entrepreneurs gardent confiance, croient en leur projet et leurs initiatives s'avèrent positives.

À Faverges, Geoffroy Mollier a créé l'Atelier des lacs. Dans ce petit laboratoire, il fabrique la Pastille des Alpes, un bonbon artisanal aux plantes et fleurs de montagne.

Un risque pris, mais payant pour le jeune entrepreneur

Sa formation de biologie et diététique et sa spécialisation en qualité industrie agroalimentaire lui ont permis de concevoir huit variétés de petits bonbons, bios, sans sucre, et d'en assurer la fabrication. Le bonbon aux plantes et fruits des Alpes et du sud de la France a beau-



Le jeune entrepreneur aux côtés de son collaborateur, fier de sa petite entreprise locale. Photo Le DL/M.M.

cette saine petite douceur. Il est distribué dans des points de vente locaux : supermarchés et boulangeries et vendu en ligne. Les jolies petites boîtes très reconnaissables sur les présentoirs. Pour ses

matières premières, il privilégie les producteurs locaux.

Geoffroy a pu concrétiser son projet grâce à la pépinière d'entreprises La Clé, créée et gérée par la Commu-

nauté de communes des sources du lac d'Annecy.

L'année 2020, difficile, a concrétisé le bien-fondé de la confiance qu'il avait en son projet. Son chiffre d'affaires a même progressé de quelques points.

Le jeune patron a ainsi pu engager un collaborateur, Vincent Charbonnier, en contrat de formation professionnelle master de commerce, pour deux ans. Il sensibilise également les jeunes gens de l'Esat de Faverges, un atelier partenaire.

Geoffroy Mollier reconnaît que son pari était audacieux. Il a dû s'investir à fond, s'équiper de matériel très spécifique, un investissement qui était risqué. L'entrepreneur apprécie les aides précieuses des structures La Clé et Initiative Grand Annecy (prêt d'honneur) et d'une banque Auvergne-Rhône-Alpes.

Marité MARTINET